

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Einöd
vom 27.04.2023

Top 6 Globus Dorfpark

Der Vorsitzende berichtet, dass Anfang 2022 bereits der Wasserrohrbruch stattgefunden habe. Dies sei ein Versicherungsfall. Man habe ein Gutachten eingeholt, das von der Versicherung nicht akzeptiert worden sei.

Es habe sich nun rausgestellt, der größte Anteil der Kosten laut Gutachten sei für den Austausch des Sandes vom Spielplatz entstanden. Die Versicherung behaupte, dass der Sand schon vorher verbraucht und alt gewesen sei. Dieser müsse nicht wegen des Wasserrohrbruches ausgewechselt werden.

Er selbst könne die Meinung der Versicherung nachvollziehen. Man sollte das angebotene Geld der Versicherung nehmen und damit die Wege erneuern. Diese müssten von unten komplett neu aufgebaut werden. Den Sand könne die Stadt selbst austauschen, wenn es notwendig sei.

Beschluss:

Weg mit dem Versicherungsbetrag erneuern; Sand später austauschen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig